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◇平成２６年（２０１４年）年頭の挨拶 

本部長 松本有司〔台東支部 金方堂運輸㈱〕 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

新春にあたって 

 昨年の新年号では大きな転換期が始まったこと、又この転換期を

好機と捉えて活動することを申し上げましたが、正に５月には株価

の急回復、円安への変化、終盤には路線トラックの取り合いが始ま

り一部運賃水準に好転が見られ出したなど激変の一年でありまし

た。 

 しかし、変化はまだ始まったばかりであります。東京オリンピッ

ク招致はプラス要因であることは間違いありませんが、築地市場の

移転先もオリンピック村も臨海部に集中するものの環状２号線だけ

で円滑な物流が整うとは思えません。外国人観光客が増えたことも

プラス要因でありますが、おもてなす食材は海上コンテナにより輸

入され、港のトレーラーの渋滞の緩和をせずに安定供給が出来るの

か心配でなりません。必要なインフラは何なのか？今こそ必要性の

観点から再度見直されるべきではないでしょうか？ 

 「持続性」という言葉の意味は一見何かを守って行く様に感じ取

れますが、実はこの環境変化に如何に早く適応出来るかが問われる

ことだと思います。持続性を実現する為に、変化した内容をいち早

く見極め、どのように対応するかを考え、そして瞬時に実行するこ

と。実行無くして結果は生まれません。環境が変化する理由は様々

な外的要素によって必然的に決まって行く訳ですから、ひとつの企

業や東ト協のような団体だけで方向を変えることも出来ません。重

要なことは誰に伝えれば最も効率良く、良い環境に変化させられる

のか？議論の的を絞って行動開始しなくてはなりません。昨秋より

始まった東京都選出の国会議員との意見交換会は正に支部本部が連

携しての新しい活動でありロジ研にも参加命令が下りました。昨年

年初、大髙会長から支部重視の目標を示して頂き、支部の建て直し

や主体性の向上だけが目的と誤解をしていましたが、議員の皆様か

らすれば選挙区である各支部は選挙の票を有する大切な存在、その

支部と本部がひとつになって陳情することを目的とした総合作戦で

あり、大変成果のある場となっています。繰り返しになりますが変

化が始まった今こそ、スピードをもった行動と、隔たりの無い一致

団結の力が必要です。 

  

 

 
 
 
 

 
また平成２６年のスタートにあたりロジ研本部連絡委員会では各

副会長との意見交換に加え、綿引専務理事、政治連盟の榎本専務理事、

関東運輸局自動車交通部長、東京運輸支局長との各意見交換会の計画

を新たな活動に加えました。求められるスピードと団結力にお応えし

ます。 

 最後に昨年はロジ研に新しいメンバーが大勢集まって下さいまし

た。支部本部間の迅速な情報交換を目的に、未だ支部ロジ研担当不在

の支部に於かれましてはご担当者を専任頂きたく、本紙をお借りして

改めてお願い申し上げる次第です。本年が輝かしい好転始動の年とな

るよう皆様方の一層のご協力をお願い申し上げ、新春のご挨拶とさせ

て頂きます。 

 
各委員会委員長挨拶 
◇「総務委員会」 
 

 

  

 総務委員長 西野 毅 

〔城東支部 ㈱誠和〕 

   
 

明けましておめでとうございます。 

 昨年末は 10トン車クラスの配車が組めず皆さま苦労されていたの

も記憶に新しい所ですが、あの忙しさが本年も続く事を初詣の 1 つ

のお願いごとにしました。祈りが叶い気の早い感は有りますが、今年

の忘年会が元気の良い笑顔いっぱいの集いであれば最高ですね！ 

 私事ですが、山田広報委員長に勧められ今月 3 日間の研修に行く

事に山ちゃん得意の搦め手にねじ伏せられた感いっぱいでしたが、腹

を括っていたのです。しかし、本日の検診でドクターストップが・・・

「残念で仕方が無いのに涙が出ないのはナゼ」、説得時に藤倉足立支

部長や相楽さんなど足立の猛者が多数参加していると聞いています

がメンバーの共通点から「ひょっとしてゴルフ研修だったりして」で

も山ちゃんも行っているから違うな！ 

冗談はさておき、「約束は守る男」この研修に必ず年内参加して研

修後のパワーアップした還暦オヤジをお楽しみに・・・本紙を持って

私の今年の決意表明とします。 

おわりに皆様に於かれましてはドクターストップとは無縁で、健康

でお仕事に励まれます事を切に願っております。 

 

 

◇「本部連絡委員会」 
 
 

 
 
 

    本部連絡委員長 宮本 隆 
〔多摩支部 宮本運送㈱〕 

 

 

 

明けましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願い申

し上げます。 

本部連絡委員会は、東ト協本部執行部の方たちとロジ研のパイプ役

とてして、懇談会や懇親会を企画しています。 

本年度は更なる結びつきを深め、ロジ研の行動力を生かし、業界・

協会・会員の皆様の発展に貢献できるよう、ロジ研として一層の努力

を行って行きたいと思います。 
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◇「研修委員会」 
 

 

 

      研修委員長 大島弥一 

〔新宿支部 大島運輸㈱〕 

 

 

 
明けましておめでとうございます。研修委員会は今季最後のイベン

トとなりますロジ研フォーラム 8 を 3 月 6 日に開催いたします。第

一回オープンセミナー講師で今年度も業界外の一般参加者を 100 名

ほど呼んでいただきました三橋貴明先生、第二回オープンセミナー講

師の高岡美佳先生、そして関東運輸局自動車交通部と我々業界の代表

というメンバーでのパネルディスカッションにてロジ研の今年度テ

ーマの『持続性の実現』へ向けた取りまとめを出来ればと考えており

ます。好き勝手に意見を発するロジ研メンバーでまとめということは

非常に困難ではございますが、是非一人でも多くのご参加をお待ちし

ておりますので、本年もよろしくお願い申し上げます m(_ _)m 

 
◇「企画委員会」 
 
     

 
 
企画委員長 下川 悟 
〔中央支部 ㈱プライム物流〕 

 
 
 
 
明けましておめでとう御座います。 

新年を迎え皆様お変わり有りませんか、企画委員会として昨年は

8/2 納涼会、10/16～10/20 温故創新（ベトナム・カンボジア）等をロ

ジ研会員のスキル向上と親睦を深める為に企画しました。参加された

方々は少しでもプラスに成りましたでしょうか。企画委員長としてロ

ジ研会員の親睦を深め、会の運営・方向を理解して頂き、皆が参加し

たくなる様な企画を考えております。 

どんな組織でも一人では何も出来ません。加入するには組織に少な

からず興味があると思いますので、一人の情報より二人三人の方が量

が多くなり色々な考えで行動が取れると思います。その為に会員同士

の親睦を深めなくては建前だけの組織になりロジ研では無くなりま

す。今期も後数ヶ月有りますが、信念を持ち会員の皆様が出て見よう

と思えるような企画を考え、皆様に喜んで頂ければ幸いです。 

 

 

◇「広報委員会」 
 
  
 
 

広報委員長 山田正信 
〔足立支部 ㈱森田商運〕 
 
 
 
 

明けましておめでとうございます。 
日頃より＜ひびき＞をご覧いただき誠に有難うございます。今年も

業界紙とは違った目線で、業界の動向や研修・セミナーのご案内、会
員による投稿記事（匿名含む）などを掲載し発行してまいります。ま
た、一昨年から試みている研修委員会とタイアップをしての一般の方
も参加できるオープンセミナー開催などを通し、一般に向けた業界広
報活動も引き続き執り行っていきます。今年も広報委員全員が懸命に
活動していく所存ですので、何卒よろしくお願い申し上げます。  

 

 

 

 

 

 

   
◇「＜美食の点呼記録＞・・・・⑱」  
年末年始の休みを利用してコツコツ節制した体重を数日で元に戻し
ました。今年もドッシリ構えて行きます。 
新しい年を迎えるにあたり、やはり景気の良さそうな物を紹介した
いものです。今回はココ、人形町『北浜』海の幸・山の幸が贅沢に味
わえますが、やはり河豚ですよ、フグ！コースで頂いてきました。先
付けでいきなり鱶鰭と隣には平目の握りではないですか。涎で溺れる
～じらされる様に前菜が運ばれてきました。とはいえ、ずわい蟹も澄
ました顔して居るし塩辛もウマい。どんぶり飯欲しい。期待は頂点に
達した所でふぐ刺し、焼きふぐ、唐揚げと畳み掛けてふぐちり鍋から
〆の雑炊…言葉はいりません。至高の逸品堪能致しました。最後はア
ブラ控え目の兄さん達からおすそ分け頂いた唐揚げを大量に頬張り、
腹がはち切れた。予約は企画委員長の S川氏まで。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
北浜 中央区日本橋人形町 1－5－8  TEL：03－3666－3348   
11：00～22：00 土・日・祝は 21：00まで 

                 ＜ペンネーム 常時無礼講＞ 

 

◇スケジュール《○ロジ研行事予定》 
 

1/17(金)16:00～ 三組織連絡会（東ト総合会館 6階小） 

○ 1/29(水)17:00～ 正副本部長会議（東ト総合会館 6階中）  

2/ 6(木)16:00～ 三組織合同セミナー（明治記念館）  

 17:40～ 同 新年会 

○ 2/18(火)17:00～ 正副本部長会議（東ト総合会館 6階研） 

○ 3/ 6(木) ロジ研フォーラム･交流会 
  
《各支部の新年会日程》 
１／１０(金) 葛 飾  柴又 「川千家」 

１／１６(木) 大 田  プラザ・アペア 

１／１６(木) 杉 並  ヒルトン東京「菊華」 

１／１７(金) 千代田  ホテルメトロポリタン・エドモント 

１／１７(金) 目 黒  八芳園  

１／１７(金) 豊 島  ホテル メトロポリタン 

１／１７(金) 足 立  フラールガーデン東京 

１／２０(月) 台 東  浅草ビューホテル 

１／２１(火) 品 川  八芳園  

１／２１(火) 新 宿  小田急ホテルｾﾝﾁｭﾘｰｻｻﾞﾝﾀﾜｰ 

１／２２(水) 文 京  東京ガーデンパレス 

１／２２(水) 墨 田  東武ホテルレバント東京  

１／２２(水) 板 橋  ホテル メトロポリタン 

１／２２(水)  北  北とぴあ 

１／２２(水) 深 川  アンフェリシオン 

１／２３(木) 渋 谷  オペラシティ「東天紅」 

１／２３(木) 城 東  東武ホテルレバント東京  

１／２４(金) 中 央  ロイヤルパークホテル 

１／２４(金) 世田谷  レストラン・スカイキャロット 

１／２５(土) 中 野  中野サンプラザ 

１／２５(土) 荒 川  サンパール荒川  

１／２７(月)  港  芝パークホテル 

１／２８(火) 練 馬  ホテル・カデンツァ光が丘       

１／２９(水) 江戸川  タワーホール船堀 

１／３０(木) 多 摩  立川グランドホテル 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


